



Communiqué de presse

L'ESSEC Business School affirme son engagement à long terme en Inde avec le lancement d'un hub à Mumbai

Ce nouveau hub accompagne le développement du modèle hybride STEM-B porté par l'ESSEC avec CentraleSupélec et le renforcement de partenariats académiques de premier plan en Inde

Mumbai, Inde – 18 février 2026 – L'ESSEC Business School a officiellement annoncé aujourd'hui l'ouverture de son hub à Mumbai, en présence du Président de la République française, Emmanuel Macron. Cette étape stratégique intervient à l'occasion de la visite d'État du Président français en Inde, organisée à l'occasion de l'Année franco-indienne de l'innovation.

Le hub ESSEC à Mumbai constitue la première phase d'un plan à long terme visant à développer une présence institutionnelle forte en Inde. Il permettra à l'école d'accélérer son développement international, d'établir des partenariats académiques et entreprises de haut niveau, et de renforcer le recrutement ainsi que la mobilité des étudiants.

« *Depuis des années, l'ESSEC Business School incarne l'excellence académique et jouit d'un rayonnement véritablement mondial* », a déclaré **Vincenzo Vinzi, Directeur général de l'ESSEC**.
« *Aujourd'hui, cet héritage franchit une étape essentielle dans un pays dynamique, doté d'une croissance et d'un potentiel incroyables : l'Inde. Cette initiative est le premier jalon de notre plan stratégique pour une présence institutionnelle majeure dans le pays.* »

Le Hub de Mumbai : un ancrage stratégique

Le nouveau hub de Mumbai, dirigé par [Sophie Collet Khanna](#), sert de base stratégique pour tisser des liens plus étroits avec les établissements d'enseignement supérieur indiens, les partenaires entreprises locales et son important réseau d'alumni du pays.

Ce hub sera le catalyseur de la feuille de route académique ambitieuse de l'ESSEC dans la région.



Sophie Collet Khanna

Professionnelle de l'enseignement supérieur, a passé près de 20 ans à travailler entre l'Inde et la France, accompagnant des institutions françaises et internationales dans leur expansion sur le marché indien. Elle a récemment été nommée Directrice du Hub ESSEC de Mumbai. Diplômée de Sciences Po (2005), elle est également Conseillère du Commerce Extérieur de la France (CCE) depuis 2022.

ESSEC et CentraleSupélec développent une approche hybride unique « STEM-B »

S'appuyant sur leur partenariat de longue date, l'ESSEC et CentraleSupélec proposent une approche hybride : le STEM-B, avec des expertises combinant business et sciences. Ce partenariat stratégique est conçu pour répondre aux besoins actuels des industries, en mettant l'accent sur la recherche de solutions et une forte employabilité dans des environnements complexes. Cette collaboration souligne un engagement commun à favoriser l'innovation au plus haut niveau entre l'Inde et la France.

Les deux écoles proposent déjà plusieurs programmes conjoints en France : le *MSc CentraleSupélec ESSEC Entrepreneurs*, le *Master in Data Sciences & Business Analytics (DSBA)*, le *BSc in Artificial Intelligence, Data and Management Sciences* ainsi que le *Bachelor HEPTA*, un programme destiné aux athlètes de haut niveau souhaitant concilier études et entraînement.

L'ESSEC renforce deux partenariats avec des institutions indiennes d'excellence : l'IIMB et l'ISB

L'ESSEC consolide ses partenariats avec deux institutions de premier plan en Inde :

- **IIM Bangalore (IIMB)** : création d'un programme de double diplôme, permettant aux étudiants d'obtenir à la fois le *Master in Management (MIM)* de l'ESSEC et le *MBA* de l'IIM Bangalore.
- **Indian School of Business (ISB)** : l'intensification de ses initiatives de mobilité étudiante, renforçant ainsi l'échange de talents et de perspectives à l'échelle mondiale.

Ces partenariats offriront aux étudiants de l'ESSEC une nouvelle expérience multiculturelle et approfondiront leur compréhension des pratiques commerciales mondiales.

« *Le hub de Mumbai constitue le prochain chapitre de notre expansion à l'international* », a conclu **Vincenzo Vinzi**. « *Avec nos partenaires, nous sommes prêts à façonner l'avenir de l'enseignement du management en Inde.* »

Le hub de Mumbai représente le troisième hub international de l'ESSEC - après Londres et New York : une véritable antenne stratégique de l'ESSEC à l'étranger, conçue pour bâtir des réseaux composés d'alumni locaux, d'institutions académiques et de partenaires entreprises.

Contacts Presse

Marie Caroline Saro, Responsable communication externe - 06 99 09 82 25 - saro@essec.edu

Morgane Richard, Chargée Relations presse France - 01 34 43 39 12 – richardmo@essec.edu

À propos de l'ESSEC Business School

Fondée en 1907, l'ESSEC est une institution académique d'excellence qui s'est distinguée par son approche humaniste. Face aux défis économiques, environnementaux, sociaux et géopolitiques actuels et à venir, l'ESSEC s'est engagée à transformer activement son enseignement, sa recherche et ses campus pour former des leaders inclusifs, influents et multiculturels.

Avec 8 534 étudiants en formation initiale et 5 000 participants en formation continue, répartis sur ses quatre campus (Cergy, La Défense, Rabat et Singapour), l'ESSEC propose des programmes reconnus parmi les meilleurs au monde. Son corps professoral d'exception, composé de 197 professeurs, dont 26 professeurs émérites, ses 240 partenariats avec des universités internationales prestigieuses et son réseau de 79 000 diplômés, témoignent de son engagement à perpétuer une tradition d'excellence et d'innovation académique.

Pour toute information complémentaire : www.essec.edu